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 生駒市議会 新体制スタート！   6/5～ 定例会 開会中 
  議案一覧 

医療はハート 

 生駒市立病院は県国保連合会直営生駒総合病

院の閉院により欠落・不足した医療を確保し、

地域医療を充実する為、市が計画し平成27年

に開院、6月1日に開院10周年を迎えました。 

 記念式典では市と病院がビジョンを発表、知

事も加わりディスカッションを行います。 

みなさんもビジョンやディスカッションをお聞

になって下さい。そして、生駒の地域医療や市

立病院の医療について、一緒に考えましょう！    

  p2で市立病院や地域医療に関する意見をお願

いしています。その為、市立病院の医療につい

て、病院のHPから、一部 紹介します。 
           

              

 

                

  6/15 (日) 9:30-15:30  記念式典 (9時 開場）       雨天時、ベルステージの催しはたけまるホールで開催 

  ～ これまでの市立病院の取組を振り返り、これからの地域医療を考える ～ 

第1部 9:30- オープニングセレモニー 桜ヶ丘小 ハーモニックバンド 

第2部 9:50- 式典  

第3部 10:45 ワークショップ報告 

    ～  市長・病院長によるビジョン発表 

    12:15  パネルディスカッション 県知事・市長・病院長他 
〈休憩〉 

第4部 13:15- アトラクション 生駒中 吹奏楽部 

第5部 13:50- 10周年記念絵画作品 表彰式 

第6部 14:20- 医療講演 「健康長寿を達成する生活習慣のポイント」 

 長く社会参画をできる身体をつくりましょう！ 県立医大赤井教授 

議案説明会・本会議・委員会 
インターネットで配信 
 ライブ       録画 

 午前10時～ 

  ６月５日（木）  本会議・一般質問 

    ６・９日  一般質問・本会議 

   １３日（金）  (経済建設委員会)・予算委員会 

   １６日（月）  厚生文教委員会・予算委員会 

   １７日（火）  企画総務委員会・予算委員会 

   １９日（木）  予算委員会・議会改革特別委員会 

   ２４日（火）  本会議    (  )は未定 

     6/15  生駒市立病院開院 10周年記念式典 開催！ 

無料・申込不要 

  

ブログ 

  4月28日の臨時会で令和7年度生駒市議会の議員

役員構成が決定しました。議会三役は片山誠也議

長、副議長は伊木、監査委員は改正大祐議

員です。私は企画総務委員会と広報広聴及

び災害対策委員会の委員を務めます。 

 片山議長は最年少議員ですが、多くの 

委員会の委員長を歴任、3期目です。5期目の私も

議長と共によりよい議会を目指し、誠心誠意取組み

ます。 

 6月5日から定例議会が始まっています。本会議

や委員会をインターネットで配信しています。 
（右枠上のQRコードからご覧頂けます。紙面の関係で提案さ

れた議案をご紹介できません。QRコードからご覧ください） 

 

たけまる

ホール 

ベルステージ 10-15:30 

 こども向け縁日/  野菜・パンなど 

  の販売/  心肺蘇生法体験 

 TMAT紹介/ 災害ブースなど 

たけまるホール 1F では 
市立病院医師による医療講演 

 ・小児科 「シン・いこまっこのため 

   にできること」 12::15-12:45 

 ・産婦人科診療について 12:45- 

記念絵画作品展 

骨密度・血管年齢 無料測定 

徳洲会体操クラブ パネル展示 

式典の詳細は生駒市HP、報道発表資料で

検索、「2025年5月」 からご覧ください。 

 小児科の紹介 病院だより 

役員構成 
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 生駒市立病院は地域に不足した医療を補うた

めに市が開設した病院です。市立病院の診療科

目や救急医療体制は市策定の病院事業計画に基

づき整備されてきました。今年は病院事業計画

見直しの年です。小児科・産科診療が評価さ

れ、県から増床配分された20床2) p29 の利用も

勘案した計画を策定します。 

 5/20から、計画についての協議が始まりま

した。6/15の式典では第3部で市長や病院長の

ビジョン、知事や市立病院を運営する医療法人

徳洲会３）理事長の地域医療や市立病院の医療に

対する考えを聞くことができます。 

みなさんへのお願い！ 

新設して欲しい診療科、受けたい医療、市立病

院と地域の医療機関との望ましい連携など、市

立病院や地域の医療についてご意見をお知らせ

下さい。みなさんの意見をふまえた計画策定を

求めていきます。 

７月10日まで に以下へご連絡下さい。 
  FAX    0743-71-6601 (メールも伊木受信) 

    メール  ikomanomirai@iris.eonet.ne.jp 

よろしくお願い致します。 

編集後記：私の希望 「生駒市内の医療機関のみなさんが互いの得意分野を知り、受診者の症状に応じて適宜紹介しあえる、顔見知りの関

係を構築して頂きたい。そうすれば、遠方の病院に入院する人は少なくなり、地元で安心して暮らせる人が増えると思います。災害時も安心で

す。そんな生駒のまちで、市立病院には市内で不足する医療にも応え、市内の医療機関の間を繋ぐ役目もお願いしたい」  現場を知らない

勝手な希望かもしれませんね。なお、私は市立病院だけを応援しているのではありません。一方、市内や近隣の医療機関の情報を把握し、医

療機関にも市民のみなさんにも情報を提供する、そんな役割を果たす機関があればと考えるこの頃です。   伊木まり子 

 

 学校のプール授業の見直しを要望 
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 意見を届けてください！  良好な医療が提供されるまちを目指して 

令和6年9月議会・令和7年3月議会 伊木の一般質問  「たばこをめぐる取組について」 より         

 たばこの煙は危険！ あなたの命・周りの命を守りましょう！   

たばこの煙  有害物質 200種類以上、発がん関

連物質約70種類含有。煙を吸った人すべてがが

んになるのではありませんが、喫煙はがんの危

険度を高めます。 
 

20歳未満の喫煙は法律で禁止！(1900年から) 

20歳になったから吸ってよい のではありませ

ん。20歳未満から吸い始めると体への悪影響が

とても大きいため、販売者には罰金、親権者に

も監督者責任が問われます。 
 

喫煙者の肺 小学校の保健の教科書には黒く汚

れた肺の写真が掲載されています。白っぽくて

つるっとした感じの健康な肺と並んだ肺に私も

愕然。空気をしっかり吸えそうに思えません。

肺気腫等(COPD)の息苦しさが理解できます。 
 

周りの人への配慮を！ 主流煙より、周りが吸

込む副流煙の方が有害物質を多く含みます。 
 

‘やめられない’はあなたのせいではありませ

ん。ニコチンのせいです。禁煙支援(オンライン禁煙等)

や禁煙治療（7～8割成功）を受けましょう。 

肺がこわれる前に禁煙を！ 一度こわれてしま

うと禁煙しても肺は元に戻りません。早く禁煙

すればするほど、寿命を取り戻せます。 
 

加熱式たばこも有害物質を含有、危険です！ 

電子たばこ、水たばこ(シーシャ)も要注意。 
 

妊婦の喫煙は危険！ 低体重児出生・早産・乳

幼児突然死症候群に繋がります。 
 

たばこに対する規制が緩い日本 外国では箱の

警告表示は写真入り。日本では文字表示だけ。

その為、たばこの怖さを実感できません。 
 

大人がたばこを吸う姿、子どもに見せないで！ 

吸うきっかけは“たばこを吸う人への憧れ” 
 

● 9月議会直前、閉鎖型喫煙所の即刻閉鎖を求

める意見１）が届きました。私も健康・医療経済

の視点から即刻閉鎖したいのですが、

まずは、‘禁煙の啓発・支援により、

喫煙者が禁煙し閉鎖型喫煙所が無用と

なるよう取組を進めてほしい’と市に

強く要請しました。  

 

昨年度、厚生文教委員会(伊木も委員)では、施

設の維持管理・気温上昇等の現状を

ふまえ、民間屋内プールの利用や中

学校での理論学習への移行等の検討

を市に要望しました。 

  災害時の医療教護体制整備について 

伊木は中学校への救護所設置計画について そ

の実効性を疑問視してきました。今回、病院前

救護所(東京都や船橋市で先進的に取組)の導入

について市が検討を始めたことが判明。迅速な

手術・入院対応ができると期待。鋭意推進を！ 

調査報告 

調査報告書  

この ニュース の発

行・お届けに係る費

用は政務活動費か

ら支出しています。 

１） ブログ 5/31で市民意見紹介 

一般質問 

2)  資料 p29 

次世代の命も守ろう！ 

３）指定管理者として病院を運営 


